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ЧИСЛЕННОЕ МОДЕЛИРОВАНИЕ ПАРАМЕТРОВ ВЫСОКОТЕМПЕРАТУРНОЙ   
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В представленной статье разработана и исследована численная модель истечения высокотемпературной 
струи аргона через насадку и выявлены механизмы влияния насадки  на параметры газового потока. Адекватность 
расчетной модели подтверждена сопоставлением результатов моделирования с известными экспериментальными 
данными.  Показано, что при расположении торца насадки с углом раскрытия 30о  и длиной 50 мм  на расстоянии 
10 мм от поверхности напыления возникает повторная эжекция горячего газа струи в зазоре между торцом на-
садки и напыляемой поверхностью. Образующийся вдоль стенок насадки встречный поток газа, состоящий как 
из атмосферного воздуха, так и из захваченного горячего газа струи приводит к повышению температуры струи 
газа, так и к увеличению объемной доли аргона в полости насадки. Разработанная расчетная схема может быть ис-
пользована для анализа влияния геометрических параметров  охлаждаемых насадок на распределение скоростей 
и температур в высокотемпературных аргоновых струях применительно к процессам плазменного напыления.
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In this article developed and investigated a numerical model of the expiry of the high-temperature jet of argon 
through a nozzle and identified mechanisms of influence on the parameters of the nozzle of the gas stream. The 
adequacy of the estimated model is confirmed by comparing the simulation results with experimental data. It is shown 
that at the location of the nozzle end with an opening angle of 30 degrees and a length of 50 mm at a distance of 10 
mm from the surface deposition occurs re- ejection of hot gas jet in the gap between the end of the nozzle and sprayed 
surface. Formed along the walls of the nozzle counter flow gas consisting of air as well as from a captured jet of hot gas 
raises the temperature of the gas jet and so to increase the volume fraction of argon in the nozzle cavity. The developed 
computational scheme can be used to analyze the effect of geometrical parameters cooled nozzles on the velocity and 
temperature distribution in high argon jets with respect to the processes of plasma spraying.
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Проведен анализ критериев оптимизации, влияющих на эффективность линии приготовления и раздачи 
кормовых смесей для крупного рогатого скота с использованием плодов тыквы и других бахчевых культур, а 
также кочанов капусты. Выявлены и усовершенствованы критерии оценки механизированной системы корм-
ления животных. Предложена экономико-математическая модель оценки эффективности функционирования 
системы механизированного кормления животных, которая включает экономические, технологические, энерге-
тические и зоотехнические. Разработана обобщенная структурная схема поточно-технологической линии при-
готовления кормовых смесей. Предлагаются показатели для оценки качества выполнения процессов: подачи 
компонентов, их измельчения, заполнения бункера мобильного раздатчика кормов, отделения и смешивания 
корма битерным механизмом кормораздатчика, выдача кормовой смеси в кормушку животного.
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The analysis of the optimization criteria in the effectiveness of line preparation and distribution of feed mixtures for cattle using 
the fruits of a pumpkin and other gourds and cabbages. Identified and improved evaluation criteria mechanized feeding system. 


